

# LA DEPECHE DU MIDI - Samedi 3 juillet 2010

## Saint-Sulpice

### Les Cloche-Pieds courent pour l'hôpital



Un cloche-pied en plein effort dans la forêt de Buzet./ Photo DDM

Le dimanche 20 juin, c'était le jour de la fête des pères mais aussi celui de la Foulée de Cap Montas, une course organisée au profit d'Hôpital Sourire, association qui œuvre pour les 30 000 hospitalisés chaque année au CHU de Purpan.

Six Cloche-Pieds ont chaussé leurs runnings pour participer à l'une ou l'autre des deux épreuves proposées : 7km ou 14 km. Bernard Santoul revient sur la course : « Elle se déroule traditionnellement dans le cadre agréable de la forêt de Buzet. Cette année, après de fortes pluies, c'était les conditions d'un trail qui nous attendaient avec flaques, plaques de boue et mini-mare à moins de 2 km de l'arrivée. Le parcours comporte deux redoutables côtes que l'on passe en marchant, voûté et tirant sur les bras. ».

Avec 226 coureurs sur le 14 km et 159 sur le 7 km, l'association Hôpital Sourire a reçu un chèque de 5000€, « On peut s'en réjouir car courir, c'est bien mais être solidaire, c'est mieux. », ajoute Bernard Santoul.

Le tirage au sort a fait un heureux chez les Cloche-Pieds puisque Frédéric Hoeppe a gagné un superbe VTT.

Les résultats des Cloche Pieds : 7km - 29ème, Patrick Dintilhac, 32'02s, 114ème, Marie Tomé, 42'40s. 14km - 106ème, Patrice Delporte, 1 h 13 min 50 s, 147ème, Frédéric Hoeppe, 1h18'15s, 153ème, Viviane Roux, 1h19'39s, 180ème, Bernard Santoul, 1h24'07s.